



CONFIRMAN IDENTIDAD DE OSWALD.— Ford Worth, Texas, octubre 4. El ataúd que contiene el cadáver de Lee Harvey Oswald, al ser exhumado esta mañana. La autopsia que duró más de cuatro horas, comprobó que el cuerpo del asesino de Kennedy era el de Oswald, y no el de un supuesto espía ruso. (UNIFAX II de UPI).

Severa Advertencia a los Jesuitas Hace Lucas García

GUATEMALA, octubre 4. (UPI).— El Presidente Romeo Lucas García lanzó una severa advertencia a los sacerdotes jesuitas, para que se atengan a sus tareas espirituales y "no siembren el odio" entre los campesinos guatemaltecos, indicó un vocero del Gobierno.

Lucas García se reunió con la Jerarquía Jesuita de Guatemala para discutir el papel que debe desempeñar la Orden en el país, tras conocerse la versión de un miembro de la misma que afirma haber combatido con un grupo guerrillero izquierdista.

El vocero, Carlos Toledo

Millares Reciben al Papa en la Plaza de San Pedro

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 4. (UPI).— El Papa Juan Pablo II volvió hoy a una atestado plaza de San Pedro por primera vez desde que el atentado de mayo contra su vida, para una ceremonia de beatificación realizada bajo las más estrictas medidas de seguridad jamás tomadas por el Vaticano.

Palpación de armas, detectores de metales, entra-

das con códigos de color, miles de barricadas, un menor número de accesos, fuerzas adicionales de seguridad con chalecos antibala, señalaron el regreso de Juan Pablo a la Plaza, en la cual casi perdió la vida a manos de un terrorista turco, el 13 de mayo pasado.

El único contacto directo del Pontífice con la multitud se produjo al final de la

—Favor pase a la página 36.



INTENTA INGRESAR A ORDEN.— Winona, Minnesota, octubre 4. Lillian Kral, la primera monja franciscana, antes conocida como hermana Elzear, que fue expulsada de la orden en febrero de 1980, está procurando reingresar a esa congregación.

Vielman, dijo que Lucas García aseguró a los Jesuitas que no se tomarán medidas inmediatas contra ellos, a pesar de que el Presidente "está muy preocupado por el problema".

El Presidente también sugirió que cualquier sacerdote extranjero implicado en actividades guerrilleras podría ser sometido a la justicia y deportado, agregó Toledo Vielman.

La reunión se produjo 24 horas después que el ve-

—Favor pase a la página 55.

Honduras Gestionará en Europa Enorme Préstamo

TEGUCIGALPA, octubre 4 (AP).— El presidente provisional de Honduras, general Policarpo Paz García, viajará esta semana a Europa para gestionar ante organismos internacionales un financiamiento superior a los 200 millones de dólares, que se invertirá en impor-

Fuga de Médicos de Nicaragua

MANAGUA, octubre 4 (AP).— Un miembro de la Junta de Gobierno reveló que 148 médicos han abandonado Nicaragua en los últimos cuatro meses y acusó del exodo a una supuesta campaña "a nivel nacional e internacional que los atemoriza y los obliga a seguir otros rumbos".

Sergio Ramirez Mercado, miembro de la Junta, dijo anoche en una asamblea de 300 médicos, que el 80 por ciento de los profesionales que se fueron emigró a Estados Unidos.

"La política de los enemigos de la revolución es clara y trata de lograr que se vayan los técnicos del país, para retrasar el avance del proceso revolucionario", sostuvo.

Negó, asimismo, que el gobierno se proponga po-

—Favor pase a la página 36.

En El Salvador

Kissinger no Cree en una Solución Política

MEXICO, D.F., octubre 4 (AP).— El ex secretario de Estado estadounidense Henry Alfred Kissinger se reunió aquí con el presidente José López Portillo, pero funcionarios gubernamentales rehusaron dar detalles de la reunión.

Kissinger dijo sin embargo que la entrevista "no tuvo un propósito específico" y dejó entrever que se realizó por deseos de López Portillo al decir que fue "un gran honor que quiera (López Portillo) platicar conmigo".

En una rueda de prensa después de la reunión, Kissinger indicó que la próxima cumbre del Diálogo Norte-Sur, en Cancún, fue uno de los temas abordados por ambos.

Refiriéndose a la cumbre señalada para el 22 al 23 de octubre, en que se discutirá la disparidad entre los países industrializados del norte y los países

más pobres del hemisferio sur, Kissinger dijo que la considera de "primordial importancia".

Señaló que la presencia allí del presidente estadounidense Ronald Reagan sería motivada más por cuestiones de política y buena voluntad, que por altruismo y que ciertas diferencias entre los Estados Unidos y otros países serían seguramente ventiladas en la conferencia.

Estas diferencias, dijo Kissinger, incluirían puntos de vista "en torno al

papel a desempeñar por la empresa privada y el Estado" en el desarrollo de los países del Tercer Mundo.

Al tiempo de expresar que muchos problemas no serían resueltos en Cancún, Kissinger dijo que la cumbre sería una "contribución histórica" a los asuntos internacionales si "se llegan a definir los problemas, y si se puede establecer un temario para conversaciones futuras".

Al pedirse que comen-

—Favor pase a la página 28.

Pdte. de Uruguay Contra Injerencia en El Salvador

MONTEVIDEO, octubre 4 (AP).— El presidente Gregorio Álvarez dijo que no veía factores que justifiquen una intervención di-

recta de los países sudamericanos en El Salvador.

"En la medida que El Salvador no intervenga en ninguno de los demás Estados sudamericanos, no veo que haya factores que justifiquen una intervención directa en El Salvador", dijo Álvarez en una entrevista de prensa.

Fracaso en Agricultura Admite Dirigente Ruso

MOSCU, octubre 4. (UPI).— Un miembro del Politburó soviético encargado de elaborar planes de agricultura, confirmó el fracaso en la cosecha de cereales.

El dirigente Mikhail Gorbachev dijo que la cosecha será substancialmente menor de lo programado, durante una reunión con el Ministro de Agricultura del Canadá,

Eugene Whelan.

Estados Unidos anunció que había ofrecido vender a la Unión Soviética 23 millones de toneladas de granos para la próxima temporada. Se rata de una cifra récord y el primer acuerdo comercial en materia de cereales alcanzado por ambos países tras el embargo ordenado por el ex-Presidente Jimmy Carter en 1979 en protesta por la invasión soviética a Afganistán.

Canadá, por su parte, anunció planes para enviar 6 millones de toneladas de cereales a los rusos, quienes también adquieren granos en Argentina y Australia.

Es el tercer año consecutivo que la Unión Soviética

—Favor pase a la página 36.

tantes proyectos energéticos y agropecuarios del sector público, se informó hoy.

Un vocero oficial dijo que Paz García visitará Bruselas y Roma. El mandatario entregará el poder a fines de enero de 1982 al presidente constitucional que surja en los comicios del 29 de noviembre próximo.

Paz García asimismo se reunirá privadamente durante una semana con representantes de la Comunidad Económica Europea y del Fondo Inter-

—Favor pase a la página 35.

Rusos se Quejan de Mala Calidad del Pan

MOSCU, octubre 4. (UPI).— Mientras las autoridades soviéticas pidieron a los ciudadanos que se abstengan de derrochar pan, muchos compradores se quejan de que ese alimento apenas vale lo que cuesta.

D. Fleiter, un lector de Siberia, escribió al periódico gubernamental Izvestia: "Aquí en Tyumen la calidad del pan ha sido muy pobre durante años. Es como si un tractor le hubiera pasado por encima".

S. Tarasova, de Gorky.

—Favor pase a la página 35.



GANA ELECCIONES.— Teheran, Irán, octubre 4. Foto de archivo de Ali Khamenei, que ganó las elecciones presidenciales en Irán.